



はんざん 桃源郷の里

飯山北地区コミュニティだより

第51号

発行：平成31年
2月15日

飯山北地区の現況
(平成31年2月1日現在)

丸亀市飯山北地区コミュニティ推進協議会 コミュニティセンター事務局 TEL 98-6595

人口 10,737 (▲22) 男性 5,240 (▲6) 女性 5,497 (▲16) 世帯数 4,304 (+9) **()内は対3ヶ月前

かがやきくらぶ桃の里 & 飯山北第一保育所 交流事業 in 北コミ

いつもは高齢者ばかりが集う「かがやきくらぶ」に、飯山北第一保育所から、元気いっぱいのばら組さん28名がふれあい交流に来てくれました。

子どもたちは、自分で考えた劇を披露してくれたり、肩たたきなどをいつしょうけんめいにがんばりました。

おかげで、かがやきくらぶの皆さんも、笑顔いっぱいのひとときを過ごすことが出来ました。

開催にあたってご協力いただきました、社会福祉協議会・食生活改善推進協議会・げんき会・北コミュニティ・北第一保育所の皆さんに、心より御礼申し上げます。

1月16日
(水)



お土産に文房具をもらったよ♪



げんき会のおじちゃん
と北コミまでの小旅行



食改自慢の手作り弁当

新年のごあいさつと申します。心よりお祈り申し上げ、年が新しくなります。



飯山北地区コミュニティ推進協議会
会長 三好 守

一方、豪雨が甚大な被害をもたらし、台風が頻繁に起こり、大雨により丸亀城の石垣が崩落するなど、改めて自然災害の恐ろしさを知られると同時に、更なる防災体制強化の必要性を感じさせられました。昨年を振り返りますと、4月から新たな事務局体制のもと、各種コミュニティ活動を展開する中、健康力レンダーの作成や子育て支援事業の「まちづくり大賞」受賞等があります。また、日頃はコミュニティ活動に格別のご理解とご協力をいただいておりますこと、心より感謝申し上げます。

今年も、人口減少・超高齢化社会の時代を迎え、社会状況の変化に対応していくため、「誰もが安全・安心に豊かな暮らし」が送れる「まちづくり」を進めてまいります。コミュニティは隣近所の諸問題について、みんなで話し合いみんなのチカラで解決するところです。コミュニティ活動にご理解・ご協力いただきますようお願い申し上げます。今年も健康で幸せに満ちた明るい年でありますように。

ごあいさつ